
Carnara Jvlurtícíyaf íe tsarreíras - tsA
CNPJ: 16.256.893/0001-70

exceuenrísstrvlo sENHoR PRESIDENTE DA cÂrvlaRn DE

VEREADORES DE BARREIRAS ESTADO DA BAHIA'

o Vereador abaixo-assinado, no uso de suas atribuiçÔes legais e regimentais,

vem requerer a V. Exu que, após deliberação e aprovação do Pleúrio, seja

encaminhada ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, JOÃO BARBOSA DE SOUZA

SOBRINHO a seguinte lndicação:

"euE SEJA tNSTALADo uM ToLDo ou coNsrRuíoa uml coBERTURA
NA FRENTE DA uNIDADE oe seÚoe oa ramiln, MARIA SANTANA
MACEDO SANTOS OLIVEIRA, BAIRRO BARREIRAS 1, NESTE MUNICIPIO

Âpro,p,4do crn sessão" do,il:W

DE BARREIRAS.BA."

JUSTIFICATIVA

A referida colocação de um toldo ou construção da cobertura na frente

do posto médico do Bairro Barreiras 1 é de fundamental importância, haja vista

que em dias de chuva ou sol os moradores ficam expostos enquanto esperam

a abertura do portão as intempéries do tempo.

Destarte, tal medida se justifica pelo benefício que esta estrutura proporcionará

resguardando os pacientes da chuva e do sol.

Pelo exposto, gostaria de solicitar ao Executivo Municipal o pronto

atendimento e também aos Nobres Pares a aprovação da presente, indicação.

Sala das SessÕes, em 01 de março de 2023.

YURE RAM SILVA CUNHA
VE ADOR. MDB de ElrrciÍi;s.::
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ExcELENTísstrvlo sENHoR PRESIDENTE DA cÂruene DE
VEREADORES DE BARREIRAS ESTADO DA BAHIA.

O Vereador abaixo-assinado, no uso de suas atribuições legais e
regimentais, vem requerer a V. Exa que, apos deliberação e aprovação
do Plenário, seja encaminhada ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, JOAO
BARBOSA DE SOUZA SOBRINHO a seguinte lndicação:

«GoNSTRUÇÃO DA QUADRA POLIESPORTIVA NO BAIRRO CIDADE
NOVA.,,

JUSTIFICATIVA

Cânrara M ur'ilüip.,, ü j üai'reiraS

Essa é uma solicitação dos moradores do bairro, o esporte se destaca
como elemento de integração social, viabilizar o incentivo a prática

esportiva criando um artifício de valorização da autoestima pessoal de
cada cidadão, incentivanr^lc ns à r,,Jirr.rii^';-,'irr,!l-rÕr-ia de srta formaÇãc,

pessoal, distanciando definitivamente das drogas e outros vÍcios que
persistem ao redor de nossa sociedade.
Considerando ainda não existir nenhum equipamento para atender
atividades esporlivas, recreativas e sociais de sua população para prática
esportiva e realização de eventos na uünrLinidade, Portanto, o objetivo da
construção da quadra em questão é fazer com que as crianças, jovens e
adultos da comunidade possam praticar as mais diversas modalidades
de esporte, provendo assim a recreação e a formação esportiva.
Pelo exposto, gostaria de solicitar ao Executivo Municipal o pronto atendimento
e também aos Nobres Pares a aprovação da presente, indicação

Sala das SessÕes, em 06 de março de 2023.
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os vereadores que abaixo subscrevem, no uso de suas atribuições legais e

regimentais vêm requerer a V. Exa. que após a deliberação 9-u"1PLoY1çi9!9
plénário, seja encaminhada ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, JOAO BARBOSA

DE SOUZA SOBRINHO a seguinte indicaçáo:

.,QUE SEJA FEITO O SERVIçO DE MANUTENçÃO OE MANILHAS E

ATERRAMENTo DA PASSAGEM DE Ácua ul ESTRADA Do PovoADo
pÁrúÉidÀ, ÀeêrÃó oo Rto BRANco, zoNA RURAL DEsrE MUNIcíPlo".

Câmara Municipal Ce Uarreiras
Protocolo n"_J.4,á_

em-.]",+_l:3_l:Zl-as _:ro : 3 2- hoÍas

EXCELENT|SSIMO SENHOR PRESIDENTE DA
VEREADORES DE BARREIRAS ESTADO DA BAHIA.

JUSTIFICATIVA

SILVA CUNHA
- MDB

cÂMARA DE

OTONIEL NASCIMENTO TEXEIRA
VEREADOR - PSD

O serviço de manutenção de manilhas e aterramento da referida passagem de

água e de suma importância, haja vista que os moradores e transeuntes estão

com dificuldade de se locomoverem, prejudicando principalmente os alunos da

supracitada comunidade que estão impossibilitados de se deslocarem para

escola por conta da estrada danificada.

Destarte, essa solicitação trata-se de um anseio comunitário para melhor

conservação e condiçÕes de segurança para os usuários.

Pelo exposto, gostaria de solicitar ao Executivo Municipal o pronto atendimento

e também aos Nobres Pares a aprovação da presente, indicação.

Sala das SessÕes em, 07 de março de 2023.
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